



Gottesdienst auf der Bierbank

Kornwestheim Jedes Jahr verlässt die evangelische Kirchengemeinde einmal in den Sommerferien für ihren Sonntagsgottesdienst die gewohnten Mauern und feiert ihn unter freiem Himmel. Gestern war es wieder so weit:

Die Protestanten trafen sich bei gutem Wetter im Garten des Thomashauses. Der Gottesdienst ist mit einigem Aufwand verbunden. Von der Mikrofonanlage über die Bierbänke bis zum E-Piano muss alles ins Freie gebracht wer-

den. Gestern stand im Gottesdienst auch eine Taufe an, die Pfarrer Dieter Haug vornahm. In der kommenden Woche dann nutzen die Gläubigen wieder ihre Kirchengebäude. (red)